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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 04 de fevereiro de 2016 

 

----- Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar que no passado dia 27 de janeiro esteve presente numa reunião 

da Secção de Municípios com Termas, que decorreu na sede da ANMP, em Coimbra. 

Esta reunião teve como objetivo a elaboração de algumas reivindicações a apresentar ao 

Governo, como o IVA no Termalismo, que deve ser de 6%, as comparticipações pelo 

Serviço Nacional de Saúde a quem frequente estâncias termais com receita médica e a 

renovação de um projeto de Termalismo Sénior no país, em parceria com o INATEL, 

como já existiu no passado. ------------------------------------------------------------------------  

----- O Sr. Presidente informou também que, no próximo dia 11 de fevereiro, irá 

decorrer em Lisboa uma reunião dos cinco Municípios que integram o PNPG com a 

Secretária de Estado do Ordenamento do Território e Conservação da Natureza, Dra. 

Célia Ramos, sobre o Plano de Valorização do PNPG que os Municípios elaboraram e 

para o qual pretendem co-financiamento pelos programas dos fundos comunitários e a 

revisão de algumas normas do atual Plano de Ordenamento do PNPG. --------------------- 

----- O Sr. Presidente deu ainda conhecimento de que amanhã, dia 5 de fevereiro, 

realizar-se-á o tradicional desfile de Carnaval na sede do concelho, evento organizado 

pelo Município de Terras de Bouro e pelo Agrupamento de Escolas local. Será 

certamente uma tarde de animação e colorido, proporcionada pelos alunos das Escolas 

do Concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente solicitou a anuência dos Srs. Vereadores para 

introduzir na Ordem do Dia uma proposta para atribuição de um apoio social ao Sr. 
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Manuel António Lima Rocha. A introdução deste assunto na Ordem Dia foi aceite por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para solicitar uma intervenção 

urgente nas estradas municipais que apresentam o piso bastante degradado, como a EM 

de Carvalheira. ---------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Sr. Presidente esclareceu que o Município tem previsto avançar, logo que as 

condições climatéricas o permitam, com a reparação de algumas vias municipais que se 

estão a degradar devido ao rigor do inverno. ---------------------------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, desejando 

que a ANMP consiga levar a bom porto as reivindicações aprovadas na reunião da 

Secção de Municípios com Termas, sobretudo a comparticipação pelo Serviço Nacional 

de Saúde aos utentes que frequentam o termalismo. Também seria favorável que o 

Termalismo Sénior fosse revitalizado, embora a Empresa das Águas do Gerês não tenha 

aderido a esse projeto no passado, acrescentou o Sr. Vereador. Relativamente à redução 

da taxa de IVA, o Sr. Vereador considera que vai ser difícil conseguir a aprovação dessa 

medida, reconhecendo que a mesma seria excelente para o Termalismo no país. ---------- 

----- De seguida, o Dr. António Afonso manifestou a sua satisfação com o facto da Dra. 

Célia Ramos ter sido designada para o cargo de Secretária de Estado do Ordenamento 

do Território e Conservação da Natureza, dado ser uma pessoa muito experiente e de 

grande competência nestas áreas. ----------------------------------------------------------------- 

----- O mesmo Vereador referiu de seguida ter tido conhecimento de que o Sr. Hermínio 

Gonçalves, que se encontrava ao serviço da Junta de Freguesia de Vilar da Veiga, tinha 

sofrido um acidente de trabalho e que agora não recebe qualquer tipo de apoio uma vez 

que não estava coberto por qualquer seguro de trabalho. Neste sentido o Sr. Vereador 

pediu esclarecimentos sobre esta situação. ------------------------------------------------------- 

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente, referindo que o Sr. Hermínio Gonçalves 

está integrado nos serviços da Junta de Freguesia de Vilar da Veiga ao abrigo de um 

apoio social e continua a ser financeiramente apoiado pela Junta de Freguesia, não 

resultando do pequeno acidente de trabalho que sofreu qualquer prejuízo para si. Por 

isso, não é verdade que não receba qualquer apoio, uma vez que, mesmo de baixa 

médica, continua a usufruir do mesmo apoio financeiro. -------------------------------------- 
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----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Afonso, pedindo que lhe fosse feito o 

ponto da situação relativo a uma habitação prefabricada em Admeus de Cima, ali 

colocada para funcionar como armazém durante a construção de duas moradias, mas 

que agora, apesar de estar concluída a construção das referidas moradias, continua no 

local e o aspeto da mesma leva a crer que permanecerá ali, apesar do Sr. Presidente ter 

dito que seria retirada após a conclusão das obras no local. ----------------------------------- 

----- O Sr. Presidente referiu que as obras nas duas moradias ainda não estão totalmente 

concluídas e que o PDM atual permite que a construção prefabricada possa continuar no 

local. Importa, isso sim, que, aquando da emissão do alvará de licença de autorização de 

utilização das novas moradias, o proprietário seja notificado para retirar o suposto 

armazém ou proceder à sua legalização, alterando o seu uso para habitação. --------------- 

----- O Sr. Vereador Dr. António Afonso usou de novo da palavra para solicitar 

informações sobre o processo RIP, que ao longo dos anos continua por resolver. --------- 

----- O Sr. Presidente referiu que a última informação de que dispõe sobre este processo 

foi-lhe prestada pelo Dr. Paulo Monteiro, advogado do Município, que referia que o 

proprietário da construção ilegal em Rio Caldo estava a preparar uma ação judicial 

contra o Município, mas ignorando o motivo dessa ação. Certamente será mais uma 

forma de prolongar no tempo a resolução de todo este processo, concluiu. ----------------- 

 

----- Sendo 12:00 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


